
  ム』変更・訂正のお願い
 ⑤ 2012～13年度　国際ロータリー第2770地区【地区大
  会記念チャリティーゴルフ大会】のご案内
 ⑥ リスボン国際大会準備委員会決起集会報告の受領
 ⑦ 奉仕プロジェクトセミナー開催会場案内図の受領
   日時　　９月８日（土）　　点鐘　　午後１時
   場所　　上尾コミュニティーセンター

　会員の皆様今晩は、今日は少年野球連盟の岡庭会長  ⑧ ロータリーの友地区代表委員よりロータリーの友につ
 、小木曽理事長がお見えになっています。9月2日日曜    いてのお知らせ
 日の少年野球秋季大会の開会式には、私の代わりに 3．我がクラブからの報告
 原口副会長に出席していただきます。私は陸上部だった   8月28日（火）の例会会場は、商工会館２階です。
 ので球技が全くだめで野球にそんなに強い関心はあり
 ませんでした。特に高校の野球部は弱かったので野球
 部は予算と場所を取る運動ぐらいに思っていました。  親睦委員　浅賀紀一
 次男が小学生の時早稲田クラブに入ったので試合の時   商工会のゴルフが10月18日に行われます。2組８名を
 応援に行きました。小学校5～6年生になると本人よりも  お願いしますと加藤英泉商工会理事よりお願いがありま
 母親たちの方が熱心になりメガホン等で応援していまし  した。宜しくお願いいたします。
 た。次男はピッチャーをやっていましたがそのときのキャ  親睦担当委員　原口健作
 ッチャーの妹が現在、フジテレビで女子アナをやってい  月に1回の親睦例会を9月21日（金）に浅草ビューホテル
 ますが、よく母親に連れられてお兄ちゃんの応援に来て  26階の「武蔵の間」で行います。視察に行ってきましたが
 いました。  バイキング形式で料理もおいしいです。スカイツリーが目
  子供にとって、少年野球は小学生の時の一番の思い  の前に見え最高です。
 出です。これからも三郷少年野球連盟が発展し、子供
 たちに良い思い出を作ってあげてください。

 三郷市少年野球連盟会長　岡庭明様
　皆さん今晩は、今日は少年野球連盟といたしまして、秋

１．三郷市内関係からの報告  の野球大会に冠をつけていただいている三郷中央さん
 ① 三郷市少年野球連盟様より「秋季大会」のご案内  に理事長とともに表敬訪問させていただいたところです。
  日時  平成24年9月2日（日）  開会式　8時  本日は早々にお祝い金をいただきありがとうございます。
  場所  半田運動公園野球場  さて今年は三郷市野球連盟40周年記念に当たります。
 ② 第26回三郷市民まつり実行委員会より「公園内行  冠をつけていただいてから11年になります。人数は少し
  為許可書証」の受領  減りましたが、395～6名でやっております。目的としまし
２． ガバナ―事務所からの報告  ては家庭や学校での指導や教育の足りない面を野球を

  ① 管理運営部門委員会より「クラブ研修リーダー選出  通して手助けすることです。特に挨拶については1年間
  のお願い」並びに「卓話者バンク登録のお願い」  の目標にしております。
   登録締切　９月２０日   私も会長になって18年お世話になっております。良い友
 ② 新世代部門チャリティーバザー物品提供のお願い  人、団体に支援され今日まで来ており、教育委員会や、
   催時事名　　コラボ　さいたま２０１２  学校から良い評価をいただいているところです。
   日時 11月10日（土）～11日（日）   過日、ロンドンオリンピック陸上に三郷から初めて参加
   午前10時～午後6時予定  した高橋萌木子さんは「早稲田クラブ」で小学校6年まで
   場所　さいたま新都心駅　スーパーアリーナ入口  野球をやっていました。その後陸上に移り100メートルを
 ③ 2012～13年度　新会員入会速報の受領  3連覇とすばらしい成績を残しております。
 ④ 4月17日地区協議会プログラム冊子の『2012-13地   これからも宜しくお願いいたします。
  区役員・会長・幹事名簿』『2012年地区協議会プログラ
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 三郷市少年野球連盟理事長　小木曽成保様
 今晩は、三郷中央ロータリーさんには日頃大変お世話  三郷市少年野球連盟 会長 岡庭明様　
 になっており感謝申し上げます。お陰様で40周年を迎え                          理事長 小木曽成保様
 ることが出来ました。何としても全国大会に出て花を添え  「毎年お世話になっております。（本年で１１回）今後とも
 ようと戦ったわけですが相手は5年連続全国大会に出て  よろしくお願い致します」
 しかも11回のうち準優勝が2回ある東松山少年クラブで  牛尾克己「三郷市少年野球連盟　会長　岡庭明様
 した。何度も勝ったり負けたりしている相手でしたが今回  小木曽成保様　ようこそいらっしゃいました。来週のガバ
 は負けてしまいました。全国レベルの力になっていると  ナー公式訪問会員の皆様、出席の程よろしくお願いしま
 思います。三郷クラブは負けて悔しくて8月の東部少年野  す」
 球大会（東部地区12市１町の大会）で優勝いたしました。  田中欣一「来週は、ガバナー公式訪問です。ＫＴＴビルの
 こちらは最多優勝を誇っています。9月15日からは5年生  レンタホール会場になります。全員参加で望みましょう。
 の新人戦が始まりますがこちらも最多優勝チームになっ  今日のお弁当おいしかった。伊藤パスト会長ありがとう
 ています。  ございました」

 内山喜晴「三郷市少年野球連盟の岡庭会長様小木曽
 理事長様ようこそお出向き頂きました」
 大井巳喜彦「お客様ようこそ！　来週のがバナー公式
 訪問は、全員出席で盛り上げましょう」
 宮田　博「ガバナー公式訪問　よろしくお願い致します」
 加藤地次「お客様ようこそ。よろしくお願いします」

 第10グループガバナー補佐　宮田博　様  加藤英泉「防災訓練の会議がありますので、お先失礼
  いよいよ次週は田中徳尚ガバナーの公式訪問です。  します」
 皆さんの出席宜しくお願いいたします。病気の方ですが  原口健作「お客様ようこそ。連日の暑さの中御苦労様
 9月10日に入院して12日が手術の予定です。これから  です」
 リハーサルを行います。宜しくお願いいたします。  浅賀紀一「お客様ようこそ。三郷市野球連盟様のご活

 躍を祈ります」
 伊藤　隆「久しぶり例会に出席しました」

 来週の公式訪問について打ち合わせをいたします。  他協力者：見付春雄・谷津茂男
 公式訪問の例会場が三郷駅前KTTレンタホールになり
 ました。間違えないようにお願いいたします。ガバナーの
 お迎えは16時30分になります。卓話に使用するスクリー
 ンはこちらで用意します。（田中担当）
 今回の発表者は常任委員長と４大奉仕の委員長がいた
 します。発表者は担当の委員会の発言をまとめてお話く
 ださい。おおむね3～5分でお願いいたします。
 出席委員長の原口さんは全員が出席になるよう連絡を
 取り合ってください。
 宮田ガバナー補佐の指示に従って有意義な例会にした
 いと思います。

 本日 第1048回
 会員数 19名 出席数 12名 欠席数 7名 免除 1名 MU 0名 67% 

 前回 第1047回
 会員数 19名 出席数 12名 欠席数 7名 免除 1名 MU 0名 67% 

 前々回 第1046回
 会員数 19名 出席数 10名 欠席数 6名 免除 1名 MU 3名 72% 

■□出席率報告□■　原口委員長
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